



CAPTURAN ASALTANTE (Santa Ana). Después de un tiroteo con efectivos de la 2a. Brigada de Infantería, en un frustrado asalto, fue capturado Juan Antonio García Polanco. Otro asaltante murió y dos más huyeron.

Enjambre Africanizado Ataca a 18 Personas en Jucuapa

JUCUAPA, Usulután. Un total de 18 personas fueron atacadas por abejas africanizadas en el barrio El Centro, de esta localidad, quienes fueron trasladadas a los centros de Salud de Nueva Guadalupe y Santiago de María.

Señalan los informes que el enjambre africanizado salió de una vivienda al producirse fuertes ruidos y de inmediato atacó a las personas que pasaban por el lugar.

Socorristas de Cruz Roja Salvadoreña auxiliaron a Francisca Erminia Cortez,

de 12 años, María del Carmen Claros, de 70; Oscar Campos, de 25; José Ventura Ramos, de 16; Franklin Ramos, de 11; Leonel Berrios, de 25; Mariano Santos, de 30; Sara Montiel, de 30; Karla Montiel, de 3; María Ortiz, de 31.

Otras de las víctimas de las abejas africanizadas son Jorge Bonilla, de 33; José Aguilar, de 70; Gerardo López, de 22; Rosa Rivas, de 40; José Ramos, de 16; María de la Cruz Argueta, de 49 y Jorge Argueta, de 21 años.

4 Muertos por Diversas Causas en San Miguel

SAN MIGUEL. Cuatro personas murieron en las últimas horas por diversas causas en diferentes playas de los alrededores de San Miguel, informan las autoridades de ese departamento.

Fernando Villalta Rivas, de 22 años, murió el sábado a causa de una congestión; cuando nadaba en las piscinas del turicentro "El Capulín", en el cantón Moncagua, jurisdicción de San Miguel.

Este mismo día murió David Argueta debido a una puñalada que le propinó un sujeto no identificado, en la playa El Jagüey, jurisdicción de La Unión. La víctima era originario de San Miguel.

Por otra parte, el domingo, miembros de la Cruz Roja informaron de la muerte de Felcito Argueta, de 45 años.
—Favor pase a la página 19.

Muerto y Cinco Heridos en Frustrado Asalto en S. Ana

SANTA ANA. Un asaltante murió y otro resultó herido cuando fueron sorprendidos por efectivos de la Segunda Brigada de Infantería al momento que intentaban asaltar a un comerciante, cerca del mercado municipal No. 2 y Plazuela Colón, en esta ciudad, el miércoles anterior.

Informes militares indican que el comerciante Alfredo Carbajal Alvarez, se disponía cerrar su negocio como a las seis de la tarde del miércoles cuando sorpresivamente cuatro individuos se le acercaron y lo encañonaron con revólveres.

Los sujetos le pidieron el dinero de la venta del día y las llaves de su vehículo, un "pick up" modelo 1991. Personas que observaron el hecho avisaron inmediatamente a los efectivos que se encontraban en ese sector.

Al ver aproximarse a los

soldados, los asaltantes abrieron fuego contra éstos, originándose una intensa balacera, en la que resultaron heridos los hermanos Juan Antonio y Mario García Polanco. Este último, de 26 años, murió cuando era conducido al hospital San Juan de Dios, mientras los otros dos delincuentes identificados como Máximo García Polanco (hermano del fallecido y del herido), y Rafael N., lograron huir. En el tiroteo resultaron heridas Angela de Jesús Martínez, de 48 años, Ana Linda Vides Luna, de 19, Manuel de Jesús Serrano, de 42, y una enajenada identificada como Patricia N.

El asaltante herido está bajo la custodia de efectivos de la Policía de Hacienda y declaró que él y sus hermanos son originarios del cantón Lourdes, departamento de La Libertad.



ABONANA DEUDA (San Vicente). El Alcalde de esta ciudad, Ovidio Antonio Seeligman (Izq.), entrega un cheque por 29 mil 45 colones y 38 centavos, al gerente de ANDA, Antonio Deodanes Meléndez, como un abono a la deuda municipal con esta entidad de servicio. Los acompaña Isaís Ruiz, tesorero municipal.



SANTO ENTIERRO (Cojutepeque, Cuscatlán). La imagen de Jesucristo es conducida a la urna por santos barones en la iglesia de San Juan, en Cojutepeque, momentos antes de iniciar la procesión del Santo Entierro.

2 Muertos y 40 Golpeados en Múltiple Choque en El Cuco

Dos personas resultaron muertas y 40 golpeadas en un múltiple accidente de tránsito ocurrido el sábado de Gloria en la entrada a la playa El Cuco, en San Miguel.

Las autoridades judiciales reconocieron los cadáveres de Fredy Orlando Molina García, de 30 años, y José Aristides Cubias Ortiz, de 22, quienes perecieron atrapados entre un autobús y un "pick up" con placas americanas. De acuerdo con los informes, Molina García conducía el autobús placas 72-447 de la empresa La Carmelita y al llegar al kilómetro 167 perdió el control de la unidad y se fue a estrellar contra una fila de autos a la entrada al balneario.

Indican los informes que el bus chocó contra el auto placas 68-495 que manejaba Gilberto Antonio Martínez

—Favor pase a la página 19.

Padre Ebrio Ahorca a Hija de Dos Años en Ahuachapán

AHUACHAPAN. Presuntamente bajo los efectos del alcohol, Manuel Ernesto Magaña, de 28 años, ahorcó a su hija Blanca Estela Ramírez, de dos años, el jueves pasado, en el cantón "El Rodeo", de Tacuba, jurisdicción de Ahuachapán, informaron voceros policiales.

Según los informes la Policía Nacional de Atiquizaya, el hechor se presentó a este cuerpo de seguridad para responsabilizarse del asesinato de su pequeña hija, asegurando haberlo cometido bajo los efectos del alcohol.

También aseguró el hechor que antes de esto había

—Favor pase a la página 19.



PRESIDEN ACTOS (Zacatecoluca, La Paz). Autoridades eclesiásticas y civiles presiden los actos de celebración del Santo Entierro, en esta ciudad. Izq. a derecha: Alberto Estupinián, gobernador; Saúl Rivera González, alcalde; presbítero Pedro Celestino Palacios, párroco; Monseñor Romeo Tovar Astorga, obispo; Vidal Antonio Ramos, diácono, y Jesús Antonio Carpio, vicario general.



RESURRECCION (Santa Ana). Millares de feligreses participan en la procesión del Domingo de Resurrección. Con esta procesión culminan las celebraciones religiosas de la Semana Santa.